

INFORMACIÓN DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

Boletín FACCS - 25 Octubre 2021

- **Adhesión a la iniciativa europea Reto Climático de las Enfermeras**

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Jaén junto con otras 10 universidades Europeas se ha adherido al [Reto Climático de las Enfermeras](#) - Europa ([Nurses Climate Challenge](#)). El [Reto Climático de las Enfermeras](#) en Europa es una campaña llevada a cabo por la organización no gubernamental Salud sin Daño ([Health Care Without Harm](#), HCWH) y tiene como uno de sus objetivos proporcionar a las enfermeras los recursos para educar a los profesionales de la salud, los estudiantes, las comunidades, los residentes y los usuarios de los servicios en todo el continente Europeo sobre los impactos del cambio climático en la salud y el impacto del sector sanitario en el cambio climático y el medio ambiente.

En abril de 2021 se puso en marcha el grupo de trabajo para desarrollar el Compromiso de los Centros universitarios de Enfermería para incluir la salud ambiental en sus planes de estudio. En ese grupo de trabajo hay dos profesoras de la Facultad de Ciencias de la Salud, Carmen Alvarez e Isabel M^a López, y en el proceso de enseñanza-aprendizaje se usarán, entre otros, los recursos disponibles en la plataforma [NurSusTOOLKIT](#) elaborados por estas profesoras junto con otros colaboradores.